



## Kampagne "Schütteln ist lebensgefährlich"

Die ersten Monate mit einem Baby sind eine ganz besondere Lebensphase mit vielen glücklichen Momenten, aber auch mit großen Herausforderungen. Auch die besten Eltern stoßen da schon mal an ihre Grenzen. Wer das Gefühl hat, der Situation nicht mehr gewachsen zu sein, findet Hilfe bei Kinder- und Jugendärzten, Hebammen, Jugendämtern oder in der Gemeinde. Direkt im Web auch unter [www.bke-elternberatung.de](http://www.bke-elternberatung.de) oder [www.welcome-online.de](http://www.welcome-online.de)

Bitte nehmen Sie diese Hilfe an - für sich selbst und für Ihr Kind.

Flyer "Schütteln ist lebensgefährlich" in [deutscher](#), [englischer](#), [russischer](#) und [türkischer](#) Sprache

[Bestellung Druckversion Flyer "Schütteln ist lebensgefährlich"](#)

[Gemeinsame Aktion des Ministeriums für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren, des Landesgesundheitsamts Baden-Württemberg und der Techniker Krankenkasse Baden-Württemberg - Pressemitteilung des Ministeriums für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren vom 09.06.2012](#)

[Berg, B. \(2010\). Schütteln ist lebensgefährlich. Landesgesundheitsamt Baden-Württemberg/Jahresbericht 2010, 23 \(pdf, 162 KB\)](#)

[Video: "Shaken Baby Syndrome 3D"](#)

[Video: "Wenn Babys schreien: über das Trösten und Beruhigen"](#)